

**Contactos para los medios:**

Gabriela Villafuerte, Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador de Nevada  
[gvillafuerte@detr.nv.gov](mailto:gvillafuerte@detr.nv.gov)

Bridgette Menist, The Abbi Agency  
[Bridgette@theabbiagency.com](mailto:Bridgette@theabbiagency.com)

**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA**

**Great Basin College y El proyecto SANDI abre puertas a carreras de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas gratificantes**

*La iniciativa encabezada por la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador apoya dislocados, nevadenses subempleados que buscan trabajo mientras se capacitan, vuelven a capacitarse y mejoran sus habilidades para carreras gratificantes*

**ELKO/CIUDAD DE CARSON, NV** (7 de septiembre de 2022) – El colegio Great Basin y la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador de Nevada (GOWINN) se han asociado para proporcionar fondos de subvenciones del Proyecto SANDI para la matrícula y la programación que respaldan la capacitación a corto plazo y la certificación en carreras de alta demanda en ciencias, manufactura, matemáticas y tecnología para los nevadenses en áreas rurales comunidades afectadas negativamente por la pandemia.

Solo en el último año, GOWINN ha invertido en 188 estudiantes en el colegio Great Basin (GBC) a través del Proyecto SANDI, por un total cercano a \$270,000, un promedio de \$1,473 por estudiante con certificados en molinero, desarrollador de python, asistente de enfermería certificado (CNA) y servicios médicos de emergencia (SEM). Estos estudiantes de GBC representaron ocho condados de Nevada:

- 77 estudiantes del condado de Nye
- 56 estudiantes del condado de Elko
- 24 estudiantes del condado de Humboldt
- 18 estudiantes del condado de Clark
- 9 estudiantes del condado de Lander
- 2 estudiantes del condado de Washoe
- 1 estudiante del condado de Pershing
- 1 estudiante del condado de White Pine

“La inversión en diversificar la fuerza laborar de Nevada es clave para un futuro fructuoso de nuestro estado,” dijo Gabriela Villafuerte, Manejadora de Programas y Contratos de la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador. “Con el Proyecto SANDI y GBC estamos invirtiendo dinero en estudiantes no-tradicional y transformando la vida de estas personas y a la vez fortificando la fuerza laboral de la comunidad y estamos respondiendo a las necesidades de los empleadores de Nevada.”

Selena López una de los 188 estudiantes de GBC que recibió una beca del Proyecto SANDI.

López estaba interesada en una carrera gratificante en el cuidado de la salud. Como mamá primeriza que vivía en una granja remota de Nevada a una hora del campus universitario más cercano, estaba decidida a obtener las habilidades que necesitaba para tener éxito y apoyar el

futuro de su familia. López, residente de la comunidad de Orvada, completó recientemente sus primeras clases en el programa de auxilio de enfermería titulados en el campus de Winnemucca en el colegio Great Basin. El proyecto SANDI le ha devuelto la confianza para seguir su carrera en enfermería.

Otro destinatario, Juan Gómez de Las Vegas, dijo que después de perder su trabajo debido a la pandemia, comenzó a solicitar nuevos puestos mientras también se encontraba con el Programa de capacitación de analistas de datos de NCLab en el colegio Great Basin. Después de recibir una beca financiada por el proyecto SANDI, Gómez completó la certificación, fue asignado a un empleador y aumentó su potencial de ingresos. Un gerente de contratación lo llamó rápidamente para ofrecerle un puesto mucho más alto que el que Gómez solicitó inicialmente.

“No me di cuenta de que las habilidades que estaba aprendiendo en el programa de capacitación eran las habilidades exactas que necesitaba para el puesto de administrador de sistemas junior”, dijo Gómez. “Gracias a SANDI, tengo un salario mucho más alto de lo que esperaba y puedo aplicar las habilidades que aprendí y sigo aprendiendo diariamente.” El colegio Great Basin ofrece varias capacitaciones y certificaciones a corto plazo que son elegibles para el proyecto SANDI para estudiantes en algunas de las ocupaciones más demandadas. Estas capacitaciones y cursos incluyen el Programa de Asistente de Enfermería Certificado, el Programa de Técnico en Emergencias Médicas y el Programa de Licencia de Conducir Comercial. Para obtener más información sobre el proyecto SANDI en, El colegio Great Basin visite [https://www.gbcnv.edu/cte/sandi\\_grant.html](https://www.gbcnv.edu/cte/sandi_grant.html).

Nevada fue uno de los ocho estados que recibieron fondos para la preparación de la fuerza laboral del Departamento de Educación de los EE. UU. para el esfuerzo colaborativo de varias agencias del proyecto SANDI, en asociación con el presidente y director ejecutivo Miles Dickson de Nevada GrantLab, quien ayudó a traer los \$13.8 millones en subvenciones federales al estado de Nevada.

###

### **Sobre el Proyecto “SANDI”**

En 2020, el Programa de Subvenciones Discrecionales del Fondo de Estabilización de la Educación-Reimaginación de la Preparación de la Fuerza Laboral (ESF-RWP, por sus siglas en inglés) del Departamento de Educación de los EE. convertirse en emprendedores para encontrar nuevas formas de satisfacer más rápidamente las necesidades de los estudiantes, los empleadores y su comunidad local. Como uno de solo ocho estados, Nevada recibió el premio por el proyecto Supporting and Advancing Nevada's Dislocated Individuals (SANDI).

En todo el estado, el Proyecto SANDI ha brindado asistencia a más de 500 personas. Han tomado cursos a través de El colegio Great Basin, El colegio del sur de nevada, universidad Comunitaria de Truckee Meadows y Colegio del Oeste de Nevada. Los participantes aprendieron habilidades para empleos en los sectores prioritarios de Nevada, que incluyen atención médica, manufactura avanzada, logística, tecnología de la información (TI) y oficios especializados.

Los proveedores de capacitación externos que brindan programas de aprendizaje a estos solicitantes de empleo incluyen el Comité de capacitación y aprendizaje conjunto eléctrico del sur de Nevada, Goodwill of Southern Nevada, High Sierra Area Health Education Center, NCLab, New Horizons Computer Learning Center y Professional Institute of Technology, Inc.

Junto con universidades, empleadores y organizaciones comunitarias, GOWINN colabora en el Proyecto SANDI con la Oficina de Desarrollo Económico del Gobernador de Nevada, el Departamento de Educación de Nevada, el Sistema de Educación Superior de Nevada, los Sistemas de Bibliotecas de Nevada y el Departamento de Empleo, Capacitación y Rehabilitación de Nevada.

La capacitación brindada a través del Proyecto SANDI está diseñada para ser "acumulable", lo que permite a los estudiantes obtener una certificación en un campo y luego usar esa certificación como un trampolín para una capacitación adicional. Se espera que el Proyecto SANDI ayude a 1,700 nevadenses para el próximo otoño. Para obtener más información sobre el Proyecto SANDI, averiguar cómo su organización puede convertirse en socia o ver si es elegible para solicitar una beca para comenzar su futuro en STEM, visite <https://nevadajobconnect.com/Superhero>.

---

### **Sobre la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador (GOWINN)**

GOWINN ayuda a impulsar una fuerza laboral capacitada, diversa y alineada en el estado de Nevada al promover la cooperación y la colaboración entre todas las entidades enfocadas en el desarrollo de la fuerza laboral. Sus objetivos principales son preparar a todos los estudiantes del grado kínder al grado 12 para el éxito universitario y profesional, aumentar la cantidad de nevadenses con credenciales postsecundarias y aumentar la participación en la fuerza laboral.

---